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Protokoll Fachschaftsratssitzung 21.09.2022 

 

1. Ankündigungen 

keine 

2. Genehmigung des Protokolls vom 07.09.2022 

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde einstimmig genehmigt. 

3. Ersti-AK 

Der Ersti-AK stellt den Ablauf der Ersti-Woche vor. Die Planungen laufen 

soweit gut und im Anschluss stellen die einzelnen AKs ihren Stand der 

Planung vor. 

Die UB hat 3 Führungen à 1,5h für je 24 Personen angeboten. Auch wenn 

diese sich mit anderen Aktivitäten während der Woche überschneiden 

können, werden diese Führungen den Erstis angeboten. 

Ersti-Tutorien: 

In der ersten Woche wird wie beim letzten Mal auch ein Tutorium zu 

allgemeinen Fragen rund um das Studium angeboten. Hierfür stehen 7 

Räume im Seminar jeweils für 2 Stunden zur Verfügung. Dementsprechend 

wird es 14 Tutorien mit je nach Raumgröße variierender Teilnehmerzahl 

geben. Zusätzlich zu 10 Gruppen, die sich bereits bereit erklärt haben, ein 

Tutorium zu übernehmen werden Tilman und Simon, Emily und Ariana, 

Michelle und Lena, Melissa und Marlene ein Tutorium leiten. 

Für die weiteren Tutorien im Semester wird ein separater AK gegründet. Als 

AK-Leitung wurde Tilman einstimmig gewählt, der AK wird in der nächsten 

Sitzung durch weitere Mitglieder ergänzt. 

4. Mittagessen-AK 

Die Restaurants für das Mittagessen sind reserviert. Insgesamt wird eine 

Kaution in Höhe von 500€ fällig, die zurückgezahlt wird, wenn die Erstis 

diese Summe für ihr Mittagessen bezahlen. 



Der Finanzantrag in Höhe von 500€ für die Kaution wird einstimmig 

genehmigt. 

Helfer: Tilman, Lucie, Carlotta, Ariana, Emily, Janis 

5. Cocktailabend-AK 

Die Rahmenorganisation für den Abend steht fest. Das Programm wird vom 

AK gerade erarbeitet. Das Sponsoring betreffend besteht weiter Kontakt mit 

dem Fakultätsverein. Die Raummiete in Höhe von 2.000€ ist von dem 

Eintritt der Erstis gedeckt. Von den Professoren und Alumni wird kein 

Eintritt verlangt, diese werden um eine Spende gebeten. 

6. Frühstücks-AK 

Die Professoren sind eingeladen zum Frühstück, die Raummiete ist bezahlt 

und der Mietvertrag ist unterschrieben. Eine Bestätigung hierfür wird bis 

zum Wochenende erwartet. Die Fachschaft wird für das Frühstück 

Brötchen, Butter und Nutella stellen. Ein entsprechender Finanzantrag wird 

in der nächsten Sitzung gestellt. Für alles Weitere zum Frühstücken, sollen 

die Erstis selbst sorgen, was dementsprechend auch kommuniziert wird. 

7. Stadtführungs-AK 

Die Stadtführung ist vorbereitet. Sie wird ungefähr 1,5 Stunden dauern. In 

Abständen von 15min sollen die Gruppen losgehen. Diejenigen, die eine 

Stadtführung übernehmen wollen, melden sich bei Tilmann. Im Voraus wird 

es dann eine Einführungstour für die Gruppenleiter geben. 

8. Stadtrallye-AK 

Bei der Stadtrallye wird es 36 Gruppen à 10 Personen geben. Dazu gibt es 

12 Stationen, von denen ELSA zwei übernimmt. Die Einteilung ist wie folgt: 

 

Mobile Station  → Ersti-AK 

Decke wenden  → Daniel, Janis, Simon 

Flunkyball   → Tilman, Carlotta, Lucie, Simon 

Kleiderkette  → Liska, Leonie, Vicky 

Parcours   → Emily, Ariana 

Bilder malen  → Vincent, Ruven 

Paragraphen schlagen → Anton, Johannes 

Dosen werfen  → Marlene, Melissa 

Kurzquiz   → Michelle, Lena 



Flipcup   → Maxi, Luisa, Jona, Alina 

 

Die RedBull Dosen werden an der Station „Paragraphen schlagen“ verteilt. 

9. Ersti-Wochenende-AK 

Die Planung des Ersti-Wochenendes läuft gut. Für mitfahrende 

Fachschaftler gibt es 20 Plätze. Der Ersti-AK fährt mit 4 Personen, der 

Wochenende-AK mit 6 Personen und die Sprecher mit 2 Personen mit. Es 

bleiben demnach noch 8 weitere Plätze: 

Carlotta, Lucie, Simon, Melissa, Ruven, Lena, Christoph, (Leopold) 

In zwei Wochen wird es ein Planungstreffen für die Mitfahrenden geben. 

10. Büro-AK 

Das Büro wird am Mittwoch, den 29.09. von 16-18 Uhr das nächste Mal 

geöffnet sein (Michelle, Ariana, Janis, Emily). 

11. Büro-Aufräum-AK 

Der Aufräum-AK kommt gut voran, freut sich aber immer über weitere 

Helfer. Es sollen noch die restlichen Protokolle sowie die Klausuren und 

Hausarbeiten sortiert werden. 

12. Projekte-AK 

Der Vortrag mit ELSA wird Ende November mit dem Thema „Studiensystem 

Jura/Leistungsdruck im Studium“ stattfinden. Das Ganze soll als 

Podiumsdiskussion gestaltet werden. Ideen zu Teilnehmern sind besser 

Prof. Schuhr, Dr. Kaiser und AG-Leiter. Gegebenenfalls gibt es im 

Anschluss Glühwein oder ähnliches. 

13. Social-Media-AK 

- Die Anfrage von „CampusTüte“ für ein Gewinnspiel wird abgelehnt. 

- Auf Instagram sollen die einzelnen AK-Leitungen, vor allem die der 

beständigen AKs und die Sprecher vorgestellt werden. Ein Fototermin 

hierfür wird noch bekannt gegeben. 

14. Verschiedenes 

- Die Mails an die Mitglieder des StuRa wurden verschickt. 

 


